

Bewerbung als Delegierte zur 51. BDK (für den Kreisverband Dresden)

Liebe Freund*innen,

letztes Jahr durfte ich – nach einigen Jahren als Delegierte für Darmstadt – das erste Mal für Dresden zur Bundesdelegiertenkonferenz fahren.

Auch in Wiesbaden war es wieder ein intensives Erlebnis voller Begegnungen, inhaltlicher Auseinandersetzungen und auch anstrengender Tage.

Auf der einen Seite ist es wahnsinnig beflügelnd, so viele engagierte Menschen aus ganz Deutschland zu treffen - aus meinem alten Kreisverband, Bekanntschaften von früheren BDKen und neue Menschen. Die großen Themen unserer Zeit zu besprechen, zu streiten und zu Kompromissen zu finden, die bundesweit Beachtung finden.

Auf der anderen Seite kann es wahnsinnig anstrengend sein, die ganze Zeit von Presse umgeben zu sein, mit langen Sitzungen und wenig Schlaf.

Warum also möchte ich erneut Dresden auf der BDK vertreten?

Die BDK ist der Ort, an dem wir als Partei Weichen stellen: programmatisch, organisatorisch und, so wie dieses Jahr, in der Satzung. Neben formalen Änderungen sind für mich folgende Punkte besonders relevant:

- Erleichterung der Arbeit des Schiedsgerichts
- Trennung von Amt und Mandat
- Delegiertenschlüssel in Bezug auf das Frauenstatut

Darüber hinaus gibt es viele inhaltliche Anträge zu der ganzen Bandbreite, für die unsere Partei steht. Dabei liegt mir besonders das Thema Chancengleichheit am Herzen. Ob gerechte Bezahlung von Frauen, Rassismus in Sicherheitsbehörden oder Bürgergeld – wir Grüne sind die zentrale Kraft, die diese Themen voranbringen!

Gerne möchte ich als Delegierte gute Entscheidungen für Dresden und unsere Partei treffen. Dafür bringe ich Erfahrungen aus verschiedenen Kreisverbänden ein. Dabei darf auch der Kontakt zu Grünen aus ganz Deutschland, mit ihren Erfahrungen und Herausforderungen, nicht zu kurz kommen. Inspirationen und Best Practices zu sammeln und zu teilen, ist mir ein großes Anliegen.

Für Fragen, Wünsche oder Anregungen zu den Themen der 51. BDK stehe ich immer gerne zur Verfügung.

Ich würde mich sehr freuen, unser Dresden erneut auf der BDK zu vertreten, und bitte Euch herzlich um Euer Vertrauen!

Mit grünen Grüßen

Eure Elisabeth

